

## Kapolresta Mataram Sambangi Keluarga Personil yang Berpulang, Wujudkan Kepedulian dan Belasungkawa

Syafruddin Adi - MATARAM.JIS.CO.ID

Jan 11, 2025 - 20:26



MATARAM, NTB – Dalam wujud nyata kepedulian terhadap anggotanya, Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menyambangi kediaman keluarga Brigadir Made Desyana

Aridewi, personel Ba Sattahti Polresta Mataram yang berpulang pada Sabtu, 11 Januari 2025.

Kunjungan ini bukan sekadar formalitas, tetapi menjadi bukti empati dan perhatian pimpinan terhadap keluarga besar Polresta Mataram yang sedang berduka. "Kami sangat berduka atas kepergian almarhumah. Kehadiran kami di sini adalah bentuk kepedulian dan dukungan moral kepada keluarga yang ditinggalkan," ungkap Kapolresta dengan penuh haru.

### **Dedikasi yang Tak Terlupakan**

Kapolresta menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan atas pengabdian yang telah diberikan almarhumah selama bertugas di Polresta Mataram. "Almarhumah telah menunjukkan dedikasi dan kontribusi luar biasa selama bertugas. Semoga semua amal baiknya menjadi pahala yang mengalir abadi," ujarnya.

### **Pesan untuk Keluarga yang Ditinggalkan**

Kepada keluarga almarhumah, Kapolresta memberikan doa dan harapan agar tetap kuat dan tabah menghadapi cobaan ini. "Kami memahami rasa kehilangan ini sangat berat. Namun, yakinlah bahwa ini adalah takdir yang telah digariskan. Semoga keluarga diberi kekuatan untuk menjalani hari-hari ke depan," ucapnya.

### **Simbol Solidaritas Polresta Mataram**

Sambang duka ini mencerminkan solidaritas yang erat di tubuh Polresta Mataram, sekaligus menjadi pengingat bahwa setiap anggota adalah bagian penting dari keluarga besar kepolisian. Kapolresta menegaskan, perhatian terhadap kesejahteraan dan kehidupan anggotanya, baik dalam suka maupun duka, adalah prioritas utama.

Dengan kehadiran ini, Polresta Mataram berharap dapat sedikit meringankan beban keluarga yang ditinggalkan serta menjadi penguat semangat untuk terus melanjutkan kehidupan dengan ketabahan dan keikhlasan. (Adb)